

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Serang, Banten pada Tanggal 1 April 1988 sebagai anak keempat dari enam saudara, dari pasangan Bapak H. Toha Suja'i (Almarhum) dan Ibu Hj. Mini Rukmini.

Penulis mengawali pendidikan formal pada tahun 1992 di (TK) Tunas mekar Ciomas, Serang. Penulis melanjutkan sekolah di (SDN) 1 Ciomas Serang pada tahun 1993, (SLTPN) 2 Padarincang Serang pada tahun 1999, dan (SMUN) 1 Pabuaran Serang pada tahun 2002.

Pada tahun 2006, penulis menjadi mahasiswa di Universitas Lampung Fakultas Pertanian, Jurusan Budidaya pertanian, Program Studi Agronomi melalui jalur (SPMB) Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru. Pada tahun 2008, penulis melaksanakan Praktik Umum (PU) di (UPTD BPSB) Balai Pengawasan dan Sertifikasi Benih Tanaman Pangan dan Hortikultura, Bandar Lampung.

Sewaktu kuliah penulis juga tergabung dalam Organisasi (Rakanila) Radio Kampus Universitas Lampung sebagai Anouncer pada tahun 2006. Pada tahun yang sama penulis juga bergabung menjadi anggota VI Himpunan Mahasiswa Budidaya Pertanian (Himadita) FP Universitas Lampung dan menjadi anggota (HIMSAC) Himpunan Mahasiswa Serang dan Cilegon. Penulis menjadi anggota bidang (PSDM) Pengembangan Sumber Daya Manusia tahun 2007-2008 dan sebagai wakil ketua tahun 2008-2009 di HIMSAC. Pada tahun 2006 penulis juga

bergabung menjadi anggota (ROMAWI) Rombongan Mahasiswa Betawi sebagai ketua bidang IV.

Pelatihan yang telah diikuti penulis pada tahun 2006 antara lain (TOP BDP) Training Organisasi Profesi Budidaya Pertanian, (Kenali BDP) Peserta Kemah Perkenalan Lingkungan Budidaya Pertanian, (PCM) Pesantren Cendikia Muslim, Serunai Ramadhan sebagai pesantren kilat mahasiswa, Orientasi Akademik dan Ekstrakurikuler. Pada tahun 2007 penulis juga mengikuti pelatihan internet oleh AA Network, pelatihan Web Desigh dengan Dreamweaver dan Photoshop oleh Beswan Djarum Universitas Lampung. Pada tahun 2008 penulis mengikuti Pelatihan Penulisan Naskah Film oleh UBL-ipec dan STAR indie Movie, (LKMMTD) Latihan Kepemimpinan Manajemen Mahasiswa Tingkat Dasar oleh Radio Universitas Lampung. Pada tahun 2011 penulis juga mengikuti Seminar Nasional dan Workshop Mikoriza.